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Le	20/11/2021	

Traduction	Française	:		

(SP)	Las	BandasVan	Allen	–	El	Velo	del	Olvido	–	El	Cerebro	es	el	Traductor	-	EL	ADN	–	Athena	Swaruu	X	-	
Revelación	Cósmica	Semillas	Estelares	(23/08/2021)	

(EN)	Van	Allen	Belts,	Shumann	Resonance,	Memories	-	Athena	Swaruu	X	-	Extraterrestrial	Contact	-	
Cosmic	Agency	(24/10/2021) 

Les	Ceintures	de	Van	Allen	–	Résonance	de	Schumann	-	
Le	Voile	de	l’Oubli	–	Swaruu	X	(Athéna)	

	
Glissement	Temporel.	

Swaruu	X	(Athena)	:	Voici	les	chiffres	actuels	de	conversion	du	temps.	En	2009,	il	fallait	deux	jours	et	
demi	sur	Terre	pour	un	jour	à	Temmer.		Aujourd'hui,	à	Temmer,	ce	que	vous	percevez	comme	une	
journée	normale	avec	une	durée	telle	que	vous	la	percevriez	sur	Terre	aujourd'hui	en	termes	de	durée,	
est	équivalent	à	presque	cinq	jours	sur	Terre.		En	d'autres	termes,	vous	vivez	votre	journée	sur	Temmer	
et	à	la	fin	de	celle-ci,	presque	cinq	jours	se	seront	écoulés	sur	Terre.	

Robert	:	Est-ce	que	ce	serait	la	même	chose	sur	toutes	les	planètes	de	Taygeta	?	Cinq	jours	terrestres	
pour	un	jour	taygétien	globalement	?	

Swaruu	X	(Athena)	:	Oui,	exactement	la	même	chose	avec	seulement	d’infimes	variations,	étant	donné	
que	la	planète	la	plus	lente	est	Dakoté,	puis	Procyon,	et	pour	les	deux	Erra	et	Temmer,	c’est	la	même	
chose.	Mais	je	ne	parle	que	de	différence	en	minutes.	

Je	connais	des	gens	qui	disent	que	les	données	ne	sont	pas	congruentes,	que	parce	qu'avant	on	disait	
2,5	et	maintenant	4,7	mais	ils	ne	cherchent	qu'à	trouver	des	incohérences;	ils	ne	sont	pas	conscients	que	
le	problème	du	glissement	temporel	s'aggrave.	En	d'autres	termes,	l'écart	se	creuse.	

Cela	dit,	il	existe	des	endroits	ou	des	planètes	en	orbite	autour	de	trous	noirs	où	le	glissement	temporel	
est	de	plusieurs	décennies	sur	Terre	pour	un	jour	là-bas.	

Un	bon	exemple	de	cela	est	montré	en	science-fiction	dans	le	film	récent	:	"Interstellar".	Le	temps	n'est	
pas	quelque	chose	comme	un	phénomène,	ce	n'est	pas	quelque	chose	de	tangible,	encore	moins	est-il	
une	onde	ou	une	particule.	Ce	qui	le	produit,	c'est	la	conscience,	comme	une	chose	à	laquelle	elle	ne	
peut	échapper.		

C'est-à-dire	que	vous	ne	pouvez	pas	être	une	personne	ou	une	créature	qui	se	sait	exister,	"	je	pense	
donc	je	suis	",	sans	générer	une	perception	du	passage	du	temps,	qui	est	juste	la	progression	de	vos	
propres	pensées	et	perceptions	et	la	façon	dont	vous	les	traitez.	
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Robert	:	Donc,	ce	fossé	"de	temps"	qui	devient	de	plus	en	plus	grand	entre	la	Terre	et	le	reste	des	
planètes	est	dû	à	la	conscience	du	temps	des	gens	(à	leurs	propres	pensées	et	perceptions)	qui	
descendent	comme	dans	"l'état	d'esprit"	en	raison	de	ce	qu'ils	observent	finalement	dans	cette	année	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	Le	décalage	temporel	se	produit	entre	la	Terre	et	les	autres	planètes	dans	d'autres	
systèmes	solaires,	c'est-à-dire	que	cela	ne	se	produit	pas	seulement	dans,	ou	avec,	Taygeta,	mais	avec	
pratiquement	tous	les	endroits	ayant	des	planètes	dans	les	mêmes	circonstances	que	celles	qui	orbitent	
autour	de	l'étoile	Taygeta.	

Et	oui,	oui,	il	s'est	accentué	ces	deux	dernières	années,	et	fortement.	C'est-à-dire	que	l'écart	a	
énormément	augmenté	depuis	2020	et	ça	s'est	encore	aggravé	en	2021.	En	2019,	l'écart	était	de	4,5	
pour	1,	et	nous	sommes	déjà	à	4,7	-	4,8	pour	1.	

Robert	:	La	Terre	va	donc	"	à	reculons	"	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	En	termes	de	niveau	de	conscience,	oui,	on	peut	dire	qu'elle	recule.	Mais	nous	
parlons	ici	de	la	conscience	collective	qui,	à	son	tour,	forme	l'Inconscient	collectif	qui,	lui-même,	génère	
la	perception	temporelle	moyenne	d'une	planète.	

Robert	:	Est-ce	que	c'est	sérieux	?	Quelles	en	sont	les	conséquences	pour	l'humanité	?	Est-ce	que	cela	
affecte	toute	la	biologie	terrestre	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	C'est	une	indication	claire	que	l'humanité	ne	progresse	pas.	C'est	une	indication	
bien	meilleure	et	plus	précise	que	la	fréquence	de	Schumann,	qui,	dans	les	expériences	les	plus	récentes	
menées	par	Toleka,	montre	qu'elle	n'a	que	peu	ou	pas	de	rapport	avec	le	niveau	moyen	de	conscience	
sur	Terre.	En	d'autres	termes,	l'augmentation	de	la	résonance	de	Schumann	ne	signifie	absolument	rien.		

On	pensait	autrefois	qu'elle	illustrait	la	façon	dont	le	collectif	se	porte,	et	beaucoup	le	croient	encore	
car,	lors	les	méditations	collectives,	il	y	a	un	pic	supplémentaire	mesurable.	Cependant,	nous	pensons	
qu'il	n’est	que	temporaire	et	cela	revient	à	son	état	habituel	après	la	méditation,	étant	donné	que	ces	
mêmes	personnes	qui	ont	participé	à	la	méditation	retournent	à	leur	état	habituel	de	vie	dans	la	peur	et	
le	déterminisme.	Il	se	peut	aussi	que	les	pics	mesurables	de	la	résonance	de	Schumann	soient	
simplement	une	coïncidence.	

On	dit	que	la	résonance	de	Schumann	est	comme	la	fréquence	du	tore	qui	enveloppe	la	Terre	et	
détermine	sa	fréquence	comme	sa	position	avec	la	3D,	la	4D	et	la	5D	(sauf	que	nous	avons	déjà	expliqué	
pourquoi	ces	"D"	n'existent	pas	et	sont	une	construction	mentale	humaine).	

Alors	que,	oui,	c'est	une	fréquence	qui	enveloppe	la	Terre,	la	fréquence	de	l’ionosphère	(c'est-à-dire	la	
résonance	Schumann),	elle	n'a	pas	un	effet	complet	sur	la	fréquence	de	la	Terre	parce	qu'elle	est	en	
dessous	et	à	l'intérieur	du	tore	énergétique	puissant	des	ceintures	de	Van	Allen.	

C'est	la	fréquence	des	ceintures	de	Van	Allen	qui	détermine	la	fréquence	existentielle	de	la	Terre	et	pas	
la	fréquence	de	l'ionosphère.		Par	fréquence	"existentielle",	nous	entendons	les	cycles	par	unité	de	
temps	des	oscillations	moléculaires	qui	composent	la	matière	sur	la	Terre.	Cela	se	comprend	parce	que	
la	partie	«	unité	de	temps	»,	quelle	qu'elle	soit,	est	relative	à	l'observateur	et	donc,	ce	n'est	pas	une	
constante	universelle.		
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Gosia	:	Question	:	Tu	as	dit	plus	haut	que	c'est	la	fréquence	des	ceintures	de	Van	Allen	qui	détermine	la	
fréquence	existentielle	sur	Terre	et	non	la	fréquence	de	l'ionosphère.	Mais,	il	a	également	été	dit	que	les	
ceintures	de	Van	Allen	n’ont	pas	d'importance,	que	c'est	la	conscience	humaine	qui	détermine	sa	
fréquence	existentielle	collective.	

Et,	un	autre	point	:	mais	alors,	les	ceintures	de	Van	Allen	jouent-elles	un	rôle	dans	la	détermination	de	la	
fréquence	existentielle	de	la	population	?	Et	je	dis	cela	aussi	parce	qu'il	a	été	dit	que,	lorsque	les	gens	
sont	extraits,	les	souvenirs	et	autres	fonctions	sont	activés.	Mais	si	les	ceintures	de	Van	Allen	n'ont	pas	
d'importance,	alors	pourquoi	ne	pourraient-ils	pas	être	activés	déjà	depuis	la	Terre	?	Comme	le	dit	Yazhi,	
les	ceintures	de	Van	Allen	n'ont	pas	d'importance,	seul	compte	l'état	mental.	

Mais	si	les	souvenirs	et	d'autres	choses	sont	activés	juste	ou	peu	après	avoir	traversé	ces	ceintures,	alors	
cela	indique	qu'elles	jouent	un	rôle	dans	la	fréquence	et	le	fonctionnement	de	l'individu,	n'est-ce	pas	?			

Swaruu	X	(Athena)	:	Les	ceintures	de	Van	Allen	sont	la	fréquence	de	base	de	la	«	mal	nommée	»	3D	
terrestre.	Elles	génèrent	le	brouillard	psychique	qui	donne	l'illusion	de	la	séparation	d’avec	tout	le	reste.	
Mais	cette	fréquence	est	très	basse,	c'est	comme	si	elle	n'atteignait	que	le	niveau	de	fréquence	50,	à	
titre	d'exemple,	alors	que	la	conscience	humaine	moyenne	serait	à	35	et	les	éveillés	seraient	à	45,	mais	
toujours	en	dessous	de	50.	Cependant,	s'ils	travaillaient	plus	dur,	ils	monteraient	jusqu'à	disons	55,	et	
alors	les	ceintures	de	Van	Allen	n'auraient	plus	d'importance.	(L'échelle	a	été	choisie	ici	par	moi	juste	
pour	l’exemple).	

Ainsi,	les	personnes	qui	n'ont	pas	encore	atteint	un	certain	niveau	de	conscience	sont	envahies	par	le	
brouillard	de	la	3D	artificielle,	mais	les	personnes	qui	dépassent	le	point	ou	la	fréquence	maximale	de	
ces	ceintures,	s'échappent.	Elles	ne	voient	plus	les	choses	comme	avant	et	ne	pourront	jamais	revenir	à	
la	façon	dont	elles	pensaient	avant,	à	la	façon	dont	elles	décodaient	la	réalité.	Donc,	même	si	les	
ceintures	de	Van	Allen	sont	là	pour	les	déranger,	les	gens	ont	la	capacité	de	les	transcender.	Donc	elles	
n'ont	pas	vraiment	d'importance.	

Et,	si	les	gens	acceptaient	simplement	de	percevoir	collectivement	les	choses	de	manière	plus	positive,	
ils	feraient	en	sorte	que	la	pensée	collective	humaine	moyenne	s'élève	au-delà	du	"point	50"	échappant	
à	cette	réalité.	Ce	n'est	pas	comme	si	les	humains	étaient	à	35	points	et	les	éveillés	à	45	points	quand	les	
ceintures	de	Van	Allen	sont	à	500,	c’est-à-dire	inatteignables.	

Ce	brouillard	artificiel	en	3D	est	très	superficiel	;	seuls	ceux	qui	ne	comprennent	pas	que	tout	ce	qu'ils	
ont	à	faire	pour	voir	la	réalité	telle	qu'elle	est,	c'est	de	sortir	la	tête	au	dessus	du	brouillard	épais,	restent	
confus	et	perdus.	Les	ceintures	de	Van	Allen	sont	là	et,	en	même	temps,	elles	n'ont	pas	d'importance,	
elles	ne	sont	pas	la	raison	pour	laquelle	l'humanité	ne	se	réveille	pas.	Elles	ne	peuvent	servir	d’excuse.	

Gosia	:	Je	comprends.	Mais	elles	semblent	quand	même	être	un	obstacle	puisqu’aucun	d'entre	nous	ici	
ne	se	souvient	de	quoi	que	ce	soit,	et	que	nous	n'avons	pas	activé	les	fonctions	plus	avancées.	Si	nous	ne	
pouvons	pas	être	activés,	comment	les	personnes	plus	normales	y	parviendraient-elles	?	Bien	que	je	
comprenne	que	dans	mon	cas,	le	fait	de	ne	pas	me	souvenir	fait	partie	du	réglage	du	programme	de	
mon	module	et	pas	de	l'état	de	ma	conscience	elle-même.	

Swaruu	X	(Athena)	:	Elle	n'est	pas	mesurée	en	se	souvenant	ou	en	rappelant	des	données,	comme	des	
souvenirs	fixes.		Elle	se	mesure	plutôt	en	se	rappelant	qui	vous	êtes	à	l'intérieur	de	vous,	en	vous	
connaissant	vous-même.	
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Tu	n'as	pas	de	souvenirs	actifs	parce	qu'ils	n'ont	pas	été	traduits	dans	ton	corps	physique,	mais	ils	sont	
ce	que	tu	appeles	«	astral	»,	c'est	comme	des	rêves.	Tu	ne	t’en	souviens	pas	parce	qu'il	s'agit	
d'expériences	qui	ont	eu	lieur	dans	d'autres	réalités,	et	elles	doivent	d’abord	être	traitées	activement	
par	le	cerveau	physique	pour	devenir	des	souvenirs	que	tu	conserves	lorsque	tu	es	"de	retour"	dans	ton	
corps	physique.	

Le	cerveau	est	le	traducteur.	Si	vous	ne	traitez	pas	ces	souvenirs,	ils	sont	perdus,	mais	seulement	à	partir	
du	moment	où	vous	êtes	conscient	dans	le	physique.	C'est	à	cela	que	sert	le	corps.	Sans	le	corps,	vous	
êtes	parti,	vous	êtes	astral.	Vous	devez,	d'une	manière	ou	d'une	autre,	contenir	l’ensemble	des	idées	
que	forment	les	souvenirs	dans	le	cerveau	physique	et	qui	détermineront,	à	leur	tour,	l'ego	et	le	moi	
d'une	personne.	

Si	je	descends	là-bas,	sur	Terre,	ou	si	quelqu'un	d'autre	d'extérieur	à	la	Terre	descend,	nous	n'oublions	
rien	de	ce	qui	s’est	passé	ici	parce	que	les	expériences	sont	déjà	contenues	dans	le	corps-cerveau	
physique.	C'est	comme	si	le	rêve	était	une	vidéo.	Le	signal	de	l'astral	entre	dans	le	corps	physique,	mais	
si	vous	sortez	de	la	fréquence	nécessaire,	vous	perdez	le	signal	parce	que	vous	n'avez	pas	"téléchargé"	la	
vidéo.	Je	n'oublierais	pas	la	vie	ici	car	elle	est	déjà	dans	mon	"disque	dur"	mental.	C'est	une	question	de	
fréquences,	c'est	tout.	

Les	ceintures	de	Van	Allen	déterminent	la	fréquence	moyenne	de	la	Terre	et,	en	même	temps,	elles	
n'ont	pas	d'importance	pour	l'éveil	des	gens.	Donc,	si	la	fréquence	des	ceintures	de	Van	Allen	est	de	50	
et,	qu'étant	sur	Terre	et	venant	de	la	Terre	vous	avez	vécu	toute	votre	vie	au	niveau	35,	vous	ne	vous	
souviendrez	de	rien	de	nouveau,	seulement	de	rêves,	du	monde	des	rêves.	Et	si	vous	vous	réveillez	
spirituellement,	vous	serez,	disons,	à	65	de	50,	soit	15	de	plus.	Même	dans	ce	cas,	vous	ne	vous	
souvenez	pas	parce	que	vous	n'avez	pas	traduit	physiquement	ce	qui	n'est	pas	de	cette	fréquence	3D	
sur	votre	"disque	dur"	mental.	Donc,	que	vous	vous	souveniez	ou	pas	ne	détermine	pas	votre	niveau	de	
conscience.	

Gosia	:	Mais	si	ce	n'est	pas	sur	mon	disque	dur	«	Gosia	»,	pourquoi	serait-il	soudainement	"activé"	si	
j'étais	extraite	?	J'aurai	le	même	disque	dur	qu’est	ce	«	corps	de	Gosia	».	Qu'y	a-t-il	derrière	les	ceintures	
qui	activent	ces	souvenirs	?	Je	pense	que,	en	toute	logique,	si	les	souvenirs	sont	activés	là	dans	mon	
corps	actuel,	et	que	les	souvenirs	sont	quelque	chose	d'une	autre	"réalité	supérieure"	que	vous	pouvez	
traduire	ou	non,	alors	en	étant	au-delà	de	Van	Allen,	vous	devez	être	alors	dans	des	"fréquences	
supérieures"	qui	sont	compatibles	avec	ces	souvenirs,	c'est	pourquoi	votre	cerveau	peut	les	traduire.	
ERGO	:	ce	qui	est	au-delà	de	Van	Allen	est	lui-même	de	plus	haute	fréquence.	Je	ne	sais	pas	si	je	me	fais	
bien	comprendre.	

Swaruu	X	(Athéna)	:	Nous	avons	également	dit	que	tu	ne	récupérerais	pas	nécessairement	tes	souvenirs	
tels	quels,	mais	que	tu	serais	dans	un	endroit	où	cela	peut	se	produire.	Et	d’autre	part,	à	partir	de	
l'immersion	Med	Pod,	tu	as	déjà	un	disque	dur	à	l'intérieur	du	crâne	de	ton	corps	5D,	et	cela	te	serait	
transmis,	parce	que	tu	n’as	plus	cette	suppression	de	mémoire,	et,	plus	important	encore,	tu	n’as	plus	la	
programmation	mentale	pour	bloquer	ces	souvenirs.	

Gosia	:	Hmm...	intéressant,	je	pense.	Et	si,	en	étant	ici	sur	Terre,	je	transcendais	la	fréquence	de	Van	
Allen	à	65	par	exemple	(Van	Allen	étant	50)	;	alors,	en	théorie,	les	souvenirs	devraient	être	activés	car	
cela	équivaudrait	à	être	extraite,	n'est-ce	pas	?	Et	maintenant	ne	parlons	pas	des	réglages	de	mon	pod,	
mais	de	n'importe	quelle	Starseed	qui	est	venue	ici	à	partir	de	la	source.	
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Swaruu	X	(Athéna)	:	Tu	serais	alors	en	mesure	de	recevoir	ces	souvenirs,	mais	il	n'y	a	nulle	part	où	les	
puiser	directement.	Ou,	si	la	fréquence	est	beaucoup	plus	élevée,	oui,	tu	devrais	te	souvenir	davantage.	
Cependant,	ton	corps	lui-même,	en	3D,	est	fabriqué	et	programmé	pour	te	maintenir	dans	cette	
perception	3D.	

Gosia	:	Pourquoi	n'y	a-t-il	aucun	endroit	d'où	les	tirer	?	De	l'Ether.	Les	souvenirs	ne	sont	pas	dans	le	
corps,	mais	au-delà,	dans	l'Ether,	n'est-ce	pas	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	Oui,	mais	tu	devrais	être	compatible	avec	chacun	d'eux,	les	attirer.	Et	oui,	les	
téléchargements	se	produisent.	

Gosia	:	Ok.	Tu	dis	:	"Cependant,	ton	corps	lui-même,	celui	en	3D,	est	fabriqué	et	programmé	pour	te	
maintenir	dans	cette	perception	3D."	Le	corps	3D	a-t-il	un	rapport	avec	l'ADN	?	Serions-nous	déjà	nés	
dans	un	corps	"limité",	limité	par	des	conventions	collectives	depuis	des	millénaires	?	

Swaruu	X	(Athena)	:	Le	corps	3D	est	fait	d'ADN,	d’un	ADN	qui	reflète	votre	plan	de	vie.	Et	cela	est	dû	à	
des	accords	plus	avancés	de	l'au-delà.	Et	oui,	ils	sont	contenus	sous	forme	de	code	dans	l'ADN.	

Gosia	:	Il	reflète	le	plan	de	vie,	mais	nous	sommes	aussi	nés	dans	des	corps	qui	ont	déjà	une	sorte	de	
programmation	collective,	n'est-ce	pas	?	Une	génétique	collective	qui	a	été	construite	et	cimentée	au	fil	
des	siècles	?	Et	je	suppose	que	c'est	aussi	la	raison	pour	laquelle	nous	ne	savons	pas	certaines	choses.	

Swaruu	X	(Athena)	:	Oui,	cela	est	également	contenu	dans	l'ADN.	

Gosia	:	Wow,	quel	sujet	compliqué.		

Swaruu	X	(Athena)	:	Oui,	et	toutes	les	réponses	n'existent	pas,	il	y	a	encore	beaucoup	de	spéculations,	
même	ici.	Il	n'est	pas	facile	d'enquêter	sur	ce	sujet.	

Robert	:	Ok,	revenons	à	ce	que	tu	disais	avant	à	propos	des	fréquences	de	Schumann	et	tout	ça.	Donc,	ni	
les	rayons	du	centre	de	la	galaxie,	ni	les	particules	dites	"	positroniques	"	ou	autres,	ne	font	rien	au	
collectif	étant	"	endormi-dispersé	"	et	distrait	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	Ces	rayons	affectent,	dans	tout	le	quadrant	en	général,	chaque	planète	et	sa	
fréquence	totale	en	augmentant	ou	en	réduisant	la	fréquence	dans	laquelle	les	planètes	sont	
immergées.	C'est-à-dire	que	si	la	Terre	a	une	fréquence	de	7,9	Hz	par	exemple,	cela	va	augmenter	la	
fréquence	de	base	de	l'environnement	galactique.	Elle	est	élevée	par	une	onde	énergétique	provenant	
du	centre	de	la	galaxie,	mais	elle	reviendra	aux	valeurs	d'origine	lorsque	l'onde	s’éloignera.	

Ces	ondes	galactiques,	qui	sont	également	à	l'origine	des	"tempêtes"	de	particules	chargées	dans	
l'espace,	ne	sont	rien	d'autre	qu'une	onde	spirale	de	gravité	qui	suit	le	même	mouvement	en	spirale	de	
la	galaxie.	

Dans	toute	galaxie,	on	peut	observer	que	les	bras	tournent	parce	que	ce	sont	les	points	de	plus	grande	
concentration	de	matière,	c'est-à-dire	d'étoiles,	de	soleils,	de	planètes	et	tout	le	reste,	parce	que	ce	sont	
des	zones	de	plus	grande	concentration	gravitationnelle	galactique,	donc	c'est	là,	dans	les	bras,	que	la	
matière	et	l'énergie	(qui	sont	la	même	chose)	se	concentrent,	se	forment	ou	se	manifestent.	
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Mais	cela	ne	signifie	pas	que,	dans	les	points	situés	entre	les	bras	observables	à	l'œil	nu	de	la	galaxie,	il	
n'y	a	pas	d'ondes	gravitationnelles	qui	suivent	fondamentalement	la	même	dynamique	énergétique,	le	
même	flux	ou	vecteur	de	mouvement,	que	le	reste	des	bras	observables.	

Ce	sont	ces	bras	qui	provoquent	des	tempêtes	spatiales	de	nature	transitoire.	Et	comme	cela	se	produit	
aux	points	de	plus	forte	concentration	de	matière-énergie	dans	une	galaxie,	ces	ondes	mineures	
formeront,	manifesteront	ou	attireront	également	des	particules	et	du	gravier,	ou	des	gravillons	
spatiaux	qui,	comme	ces	ondes	sont	formées	par	la	gravité,	se	concentreront	sur	elles	et	suivront	leur	
vecteur	de	mouvement,	provoquant	la	tempête	spatiale	que	nous	connaissons	tous,	et	qui	est	perçue	
lorsqu’un	vaisseau	spatial	est	lapidé	par	du	gravier	et	des	gravillons	à	grande	vitesse.	

(Cela	rend	également	les	vols	spatiaux	impossibles,	contrairement	à	ce	que	la	NASA	vous	dit,	car	un	
vaisseau	spatial	délicat	et	non	protégé	et	sans	bouclier	énergétique	comme	un	Apollo,	ne	survivrait	pas	
à	un	tel	événement).	

Robert	:	Tu	as	parlé	plus	tôt	des	«	expériences	les	plus	récentes	menées	par	le	Toleka	».	De	quelles	
expériences	s'agit-il	?	

Swaruu	X	(Athena)	:	Ce	sont	des	expériences	de	surveillance	de	l'ascension	de	la	Terre	de	la	3D	à	la	4D	
et	à	la	5D,	comme	on	le	croyait	et	on	l’expliquait	précédemment.	Ces	expériences	sont	des	expériences	
de	base	ou	«	normales	»	pour	les	équipages	des	vaisseaux	de	la	Fédération.	Mais	Taygeta	et	nous	avons	
déjà	réalisé	qu'elles	sont	inutiles	puisque	les	"D"	ne	s'appliquent	pas,	ce	n'est	pas	comme	ça	qu'on	les	
appelle	sur	Terre.	

Ici,	même	sans	les	"D",	on	pensait	encore	qu'il	y	aurait	une	ascension,	mais	nous	comprenons	qu'il	n'y	en	
a	pas,	parce	que	la	Fédération	elle-même	entend	et	veut	garder	la	Terre	comme	elle	est.	

C’est	à	dire	que	la	Fédération	a	de	fortes	idées	régressives,	comme	le	fait	que	la	Terre	ne	pourrait	pas	
s'élever	avec	autant	d'habitants,	et	qu'il	faudrait	donc	se	débarrasser	de	la	grande	majorité	d'entre	eux.	
(Forte	suspicion	contre	la	Fédération,	que	Yazhi	et	moi	avons).	

Robert	:	Mais	lorsque	la	"vague"	s'en	va,	la	fréquence	sera	toujours,	même	si	ce	n'est	qu'un	tout	petit	
peu,	plus	élevée	que	l'ancienne	lecture	d'origine,	du	moins	c'est	ce	que	j'ai	compris.			

Swaruu	X	(Athéna)	:	Oui,	la	résonance	Schumann	est	censée	être	un	peu	plus	élevée	lorsque	la	vague	
s'en	ira.	Nous	voyons	que	cela	se	produit	mais,	qu’ensuite,	elle	descend	plus	bas;	l'hypothèse	qu'elle	
reste	"un	peu"	plus	haut	chaque	fois	serait	donc	sérieusement	discutable.	

Robert	:	Super	intéressant	tout	ce	que	tu	dis.	Et	c'est	quoi	cette	histoire	de	"l'ère	du	Verseau"	?	

Swaruu	X	(Athéna)	:	C'est	principalement	de	l'astro-théologie	humaine	indiquant	une	ère	d'environ	
2600	ans	(variable)	où,	observable	depuis	la	Terre,	elle	est	en	procession	à	l'intérieur	ou	à	partir	de	la	
constellation	du	Verseau.	Mais	ces	constellations,	à	l'exception	de	quelques-unes,	comme	Orion	ou	le	
Taureau,	ne	sont	que	des	interprétations	humaines.	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


